

← zurück

zum Vergrößern der Fotos einfach Anklicken

Text: Tom Katzensteiner /

Das Greenergy Team powered by willhaben.at feierte den ersten NÖ-Landesmeistertitel!  
Bravo David Schöfbeck! Der 21-jährige Greenergy-MX-Teamfahrer darf sich seit gestern (6.9.2015) NÖ-Motocross-Landesmeister nennen!  
Einen großen Schritt in Richtung Landesmeisterschafts-Gold machten in Langenlois auch Marvin Salzer und Patrick Wimmer. Beide Greenergy-MX-Piloten feierten in Langenlois-Mittelberg die Tagessiege. Rafael Auferbauer konnte trotz Verkühlung ein sehr gutes Junioren-Race fahren!



Fast pünktlich zum 3-Jahresjubiläum des Greenergy MX Teams powered by willhaben.at gibt es den allerersten Landesmeisterteller zu feiern. Für dieses Landesmeisterschafts-Gold sorgte am 6. September David Schöfbeck. Der 21-jährige Bürokaufmann aus Horn ist natürlich überglücklich: „Es war mein großes Ziel, und jetzt freue ich mich natürlich sehr über diesen Titel“, strahlte der Kawasaki-Pilot, der sich schon vor dem großen Finale in Schrems zum NÖ-Motocross-Landesmeister küren konnte. Der begeisterte MX 2 Fahrer konnte in Langenlois-Mittelberg nach Rang 3 im ersten MX 2 Race dann sogar den zweiten Endlauf gewinnen und sicherte sich auch den Tagessieg mit 45 Punkten: „Die Strecke war sehr herausfordernd, in der Früh regnete es noch, dann aber kam die Sonne heraus“, erzählt der frischgebackene Landesmeister David Schöfbeck. In Schrems am 26. September möchte Schöfbeck in der MX OPEN Klasse starten: „Jetzt wo ich den MX 2 Titel in der Tasche habe, möchte ich das letzte Amateur Masters Rennen des Jahres auf der Kawasaki 450 fahren“.

Salzer & Wimmer sind jetzt die Top-Favoriten für den Landesmeistertitel!

Für den 12-jährigen Marvin Salzer lief es in Langenlois-Mittelberg am vergangenen Sonntag perfekt: Der Husqvarna-Nachwuchsfahrer, der auch für den MSC Kefermarkt startet sicherte sich den Sieg in beiden 85ccm Läufen. Damit hat der Greenergy MX Team-Rookie 191 Punkte in der 85ccm Landesmeisterschaft und einen Vorsprung von 35 Points auf den ersten Verfolger. Auch Patrick Wimmer ist dem NÖ-Landesmeistertitel bereits sehr nahe gekommen: Mit dem Tagessieg in der PRO MX 1 Klasse konnte der Ennstaler seine Führung in der Gesamtwertung auf 217 Punkte ausbauen. Der Vorsprung auf den zweiplatzierten Fahrer beträgt 38 Points vor dem Finale in Schrems. Bruder Philipp Wimmer wurde in der PRO MX 1 Tageswertung sehr guter 4.ter! Rafael Auferbauer konnte trotz Verkühlung zwei gute Rennen absolvieren: „Im ersten Lauf hatte ich sogar den Hole-Shot, leider habe ich aber dann ein paar Fehler gemacht“, so der 16-Jährige, der nicht ganz FIT in die Juniorenrennen ging, dennoch aber den guten 5.ten Tagesrang belegen konnte. Damit liegt Rafael Auferbauer in der Amateur-Masters-Austria Junioren-Gesamtwertung auf Platz 3.

← zurück